

# Los premios Forqué incorporan el galardón a la mejor película latinoamericana

---

17/10/2013 (17:24)

Madrid, 17 oct (EFE).- La XIX edición de los premios Forqué incorporarán en su próxima edición, que se celebrará el 13 de enero de 2014, un nuevo galardón con proyección internacional: el premio especial a mejor película latinoamericana.

Los premios Forqué, que tradicionalmente inauguran la temporada de galardones cinematográficos en España y que en su palmarés ofrecen pistas significativas sobre lo que luego sucederá en el resto de ceremonias, quieren reconocer con este premio el talento y la calidad del cine que llega del otro lado del Atlántico.

Instituidos por la Entidad de Gestión de Derechos de los Productores Audiovisuales (Egeda) hace 19 años con el objetivo de contribuir a la difusión y promoción del cine español, los premios Forqué serán elegidos por los productores audiovisuales de entre todas las producciones cinematográficas estrenadas entre el 1 de diciembre de 2012 y el 30 de noviembre de 2013.

En la ceremonia de entrega de los premios, además del Forqué a la mejor producción del año, se entregarán también el premio especial Egeda al mejor largometraje documental, el de animación y los premios a la mejor interpretación masculina y femenina, dotados por la Fundación Aisge.

Además, se hará entrega de la Medalla de Honor a la trayectoria profesional de un productor. EFE

[http://www.elconfidencial.com/ultima-hora-en-vivo/2013-10-17/los-premios-forque-incorporan-el-galardon-a-la-mejor-pelicula-latinoamericana\\_72129/](http://www.elconfidencial.com/ultima-hora-en-vivo/2013-10-17/los-premios-forque-incorporan-el-galardon-a-la-mejor-pelicula-latinoamericana_72129/)